

# BROADCAST

## Tingkatkan Ibadah dan Kinerja, Polres Maros Gelar Peringatan Isra' Mi'raj

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.BROADCAST.CO.ID](http://MAROS.BROADCAST.CO.ID)

Feb 6, 2025 - 08:30



*Tingkatkan Ibadah dan Kinerja, Polres Maros Gelar Peringatan Isra' Mi'raj*

Maros - Polres Maros menggelar acara peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad shalallahu alaihi wasallam di Masjid Agung Maros, Kamis (6/2/2025).

Kegiatan hari ini mengusung tema "Hikmah Isra' Mikraj Nabi Muhammad shalallahu alaihi wasallam Tingkatkan Kualitas Ibadah dan Kinerja Guna Menjadi

Polri Presisi Indonesia Maju".



Acara ini bertujuan untuk memperingati perjalanan spiritual Nabi Muhammad shalallahu alaihi wasallam.

Yaitu perjalanan dari Masjid Al-haram Mekkah ke Masjid Al-Aqsa di Yerusalem serta kenaikan beliau ke langit dalam rangka mendapatkan wahyu dari Allah Subhana wata'ala.

Acara diawali dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an, dilanjutkan dengan sambutan dari Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya, S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres mengajak seluruh peserta untuk mengambil hikmah dari peristiwa Isra' Mi'raj dalam kehidupan sehari-hari.

"Mari mengambil hikmah dari peristiwa Isra' Mi'raj dalam kehidupan sehari-hari terutama dalam meningkatkan kualitas ibadah dan pengabdian kepada masyarakat," ucap Kapolres.

Isra' Mi'raj mengajarkan kita untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah, memperbaiki hubungan sesama umat, serta berusaha menjalankan agama dengan penuh keikhlasan.

Usai sambutan Kapolres, dilanjutkan dengan ceramah singkat oleh Ustadz Drs. H.A. Mannan, H, M.Pd., yang membawakan tentang sejarah dan hikmah Isra' Mi'raj.

Acara ditutup dengan doa bersama, berharap agar Maros selalu dalam lindungan Allah Subhana wata'ala, dan anggota Polres Maros dapat menjalankan tugas dan kewajiban dengan penuh amanah dan kebijaksanaan.

Nampak hadir Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah, para Pejabat Utama, personel Polres Maros, Ketua Cabang Bhayangkari Maros dan anggota Bhayangkari.(\*)